



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2015

Änderung der Energieverordnung (EnV) und der Verordnung über Gebühren und Aufsichtsabgaben im Energiebereich (GebV-En); Anhörung

P141659

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die Stossrichtung der vom Bund vorgesehenen Anpassungen der Energieverordnung. Es handelt sich dabei um Vereinfachungen und Richtigstellungen, welche sowohl für die betroffenen Firmen und Institutionen als auch für die Vollzugsbehörden Klärungen und Vereinfachungen bringen.

